

Esencia: **Esencia:** Dulces hijos, tenéis que cruzar este *canal* salado con el poder del yoga y regresar al hogar. Por tanto, recordad el lugar adonde tenéis que ir. Permaneced en la felicidad de que ahora de pobres, os estáis haciendo ricos.

Pregunta: ¿Cuáles son los signos de los hijos que prestan atención a la *asignatura* de las virtudes divinas?

Respuesta: Permanece en sus intelectos: los que vean las acciones que yo realizo harán lo mismo. Ellos nunca causan problemas a nadie. Nunca hablan palabras malas o erróneas. Nunca causan pesar a nadie a través de sus pensamientos, palabras o acciones. Solo cuando alguien tiene el propósito de dar felicidad, como lo hace el Padre, se diría que esa persona está prestando atención a la *asignatura* de las virtudes divinas.

Om shanti. El Padre espiritual explica a los hijos espirituales más dulces. Él os está enseñando la peregrinación del recuerdo. Hijos, vosotros debéis haber comprendido el significado de la peregrinación del recuerdo. También en el camino de la devoción, la gente recuerda a las deidades y a Shiv Baba, pero no saben que solo teniendo recuerdo es como se absolverán sus pecados. Hijos, vosotros sabéis que el Padre es el Purificador y que Él os está mostrando la forma de hacerlos puros. Es el alma la que se tiene que hacer pura y es el alma la que se hace impura. Hijos, sabéis que el Padre solo viene a Bharat y os enseña la peregrinación del recuerdo. Él no os la puede enseñar en ningún otro lugar. Vosotros, hijos, habéis estado en muchas peregrinaciones físicas. Solo el único Padre os puede enseñar esta peregrinación. El Padre ahora os ha explicado, hijos, que debido a Maya el intelecto de todos está cerrado con el candado de la insensatez (no entendimiento). Ahora, vosotros habéis llegado a saber por el Padre cuán sensatos, ricos y puros erais. Éramos los amos del mundo entero. Ahora nos estamos convirtiendo en eso una vez más. El Padre nos da tal soberanía inmensa, ilimitada. Un padre físico tal vez os daría cien, mil o un millón, pero aquí, el dulce Padre ilimitado ha venido para daros la soberanía ilimitada. Por eso habéis venido aquí a estudiar. ¿Con quién? Con Baba ilimitado. La palabra “Baba” es más dulce que la palabra “Mama”. Aunque Mama da sustento, el Padre es también el Padre de quien recibís la herencia ilimitada. Ahora os estáis convirtiendo en los que permanecen constantemente felices y constantemente afortunados, los que tienen la fortuna de estar con el Novio. ¿En qué nos está convirtiendo Baba una vez más? Esto no es nada nuevo. Se recuerda que un rey era rico durante el día y se volvía pobre por la noche. (La historia de un rey que vestía como una persona pobre para salir por la noche y ver la condición del reino). Vosotros también sois ricos durante el día y después, en la noche ilimitada, os hacéis pobres. Baba os recuerda cada día: Hijos, ayer erais ricos, los amos del mundo, en cambio hoy os habéis convertido en mendigos. Ahora, la mañana está llegando una vez más y después os haréis ricos. Esto es algo muy fácil. Hijos, vosotros deberíais tener mucha felicidad de hacerlos ricos. Hay el día de los Brahmins y la noche de los Brahmins. Ahora, vosotros os estáis haciendo ricos en el día. Definitivamente os convertiréis en eso, pero número indefinido, de acuerdo al esfuerzo que hacéis. El Padre dice: Este es el *canal* salado que solo vosotros cruzáis con el poder del yoga. Tenéis que recordar el lugar adonde vais a ir. Ahora tenemos que regresar al hogar. Baba mismo ha venido para llevarnos de regreso al hogar. Él explica con mucho amor: Dulces hijos, erais puros y teniendo 84 nacimientos os habéis hecho impuros y ahora os tenéis que hacer puros una vez más. No hay otra forma de hacerse puro. Sabéis que cuando el Purificador viene, os hacéis puros siguiendo Sus directrices.

Hijos, vosotros experimentáis mucha felicidad logrando ese estatus. El Padre dice: Os haréis constantemente felices durante 21 nacimientos. El Padre os da la herencia de la tierra de la felicidad, mientras que Ravan os da la herencia de la tierra del pesar. Hijos, ahora sabéis que Ravan es vuestro viejo enemigo que os ha enjaulado en la jaula de los cinco vicios. El Padre viene y os saca de eso. En la medida que recordáis al Padre, de acuerdo a eso dais la presentación a otros. Los que no tengan recuerdo tendrán conciencia de cuerpo. Ellos ni son capaces de recordar al Padre ni son capaces de dar Su presentación. Nosotras, almas, somos hermanos. Hemos venido aquí desde nuestro hogar para interpretar nuestros diferentes *papeles*. Está en vuestros intelectos cómo se interpreta el *papel* entero. Los que tienen fe firme vienen aquí y se *refrescan*. Este no es un estudio en el que tengáis que vivir con el *profesor*. No, podéis estudiar incluso mientras vivís en casa. Simplemente comprended esto muy bien durante una semana. Entonces, los profesores Brahmins traen aquí a algunos después de seis meses y a otros después de doce meses. Baba dice: En cuanto tenéis fe, venís corriendo. También os tenéis que atar un rakhi y decir que no os involucraréis en el vicio: “yo estoy haciendo una promesa a Shiv Baba.” Shiv Baba os dice: Hijos, definitivamente tenéis que haceros sin vicios. Si os involucráis en el vicio, todo lo que habéis ganado se perderá y habrá cien veces de castigo. Os habéis estado asfixiando durante 63 nacimientos y ahora se os dice que os hagáis puros. Recordadme a Mí y vuestros pecados se quemarán. Las almas son hermanos. No debéis atraparos en el nombre o la forma de nadie. Si alguien no estudia con *regularidad*, no debéis traerle aquí demasiado pronto. Incluso aunque Baba dice que la flecha puede alcanzar el blanco solo en un día, también tenéis que usar vuestro propio sentido común. Vosotros, Brahmins, sois los más elevados. Este es vuestro clan muy elevado. Allí, no hay reuniones espirituales, etc. Los satsangs (reuniones espirituales) tienen lugar en el camino de la devoción. Sabéis que la Compañía de la Verdad os cruza al otro lado. Recibís la compañía de la Verdad cuando la edad de oro se va a establecer. Esto no entra en el intelecto de nadie porque sus intelectos están cerrados. Ahora tenéis que ir a la edad de oro. Recibís la Compañía de la Verdad en la edad más auspiciosa de la confluencia. Esos gurús no pertenecen a la edad de la confluencia. Cuando Baba viene, Él os llama “hijo, hijo”. No llamaríais “Baba” a esos gurús. Los intelectos están completamente cerrados con una cerradura Godrej. Baba viene y abre el candado. ¡Mirad cuantos métodos crea Baba de forma que la gente pueda venir y hacer sus vidas como diamantes! Él también hace que se impriman *revistas* y libros, etc. Si mucha gente recibe beneficio, vosotros recibiréis bendiciones de muchos. Haced esfuerzos para crear súbditos y liberaros vosotros mismos de la atadura. Sin duda tenéis que hacer *servicio* para vuestro sustento. El *servicio* Divino solo tiene lugar por la mañana y por la tarde. A esa hora, todos tienen tiempo. Con quien sea que trabajéis fuera, continuad dándoles la presentación de los dos padres. Cada uno tiene un padre físico diferente, mientras que el Padre parlokik de todos es el mismo. Él es el *Supremo*. Baba dice: Yo también tengo un *papel*. Hijos, vosotros ahora conocéis Mi presentación. También conocéis acerca de las almas. Se dice de un alma: “una estrella maravillosa brilla en el centro de la frente.” Este también es el trono inmortal. Las almas nunca experimentan la muerte; ellas simplemente se limpian y después se ensucian. Parece adecuado que el trono de un alma se sitúe en el centro de la frente. El símbolo de un tilak también se pone en la frente. El Padre dice: Ahora, tenéis que haceros merecedores de daros a vosotros mismos un tilak para el reino. No penséis que Yo daré a todos un tilak para el reino. Os lo tenéis que dar a vosotros mismos. Baba sabe quiénes hacen mucho *servicio*. Lo que se escribió en la *revista* es muy bueno. Junto con eso, también tenéis que hacer esfuerzos para tener yoga, a través de lo cual se pueden absolver vuestros pecados. Día a día llegaréis a ser muy buenos Raja Yoguis. Se entenderá que ahora vais a dejar vuestros cuerpos y vais a regresar al hogar. Algunos hijos van a la región sutil. También conocéis el mundo incorporal muy bien; ese es el hogar de nosotras, las almas. La gente realiza devoción para ir a la tierra de la paz. Ellos ni siquiera

conocen la tierra de la felicidad. Nadie, excepto el Padre, os puede dar enseñanzas para ir al paraíso. Este es el camino de la familia. Ambos tienen que ir a la tierra de la liberación. Esa gente muestra caminos equivocados y nadie es capaz de regresar al hogar. El Padre llevará a todos de regreso al hogar al final; este es Su *deber*. Algunos estudian muy bien y reivindican su fortuna del reino, pero ¿cómo estudiarían todos los demás? De la misma forma que ellos vienen aquí, número indefinido, así también regresarán número indefinido. No *perdáis* demasiado tiempo en estas cosas. Decís que ni siquiera tenéis tiempo para recordar a Baba, entonces, ¿por qué *perdeís* vuestro tiempo con estas cosas? Tenéis la fe de que el Padre ilimitado es también el *Profesor* y el Gurú. Así que no hay necesidad de recordar a nadie más. Sabéis que también seguisteis el shrimat en el ciclo anterior y os hicisteis puros. Continúad girando el disco de la autorrealización una y otra vez. Vuestro nombre es: “Los que giran el disco de la autorrealización.” No os lleva tiempo llenaros del Océano del Conocimiento, pero sí que os lleva mucho tiempo quedaros vacíos. (El ejemplo del molino de agua con cubos de agua que se llenan y se vacían). Vosotros sois los dulces hijos, durante tanto tiempo perdidos y ahora encontrados, porque habéis venido y os habéis encontrado con Baba después de un ciclo. Tiene que haber esta fe firme. Una vez más hemos venido y nos hemos encontrado con el Padre después de 84 nacimientos. El Padre dice: Los que hicieron devoción primero son los que se han hecho dignos de recibir conocimiento primero, porque tiene que haber el fruto de la devoción. Por tanto, siempre continuad recordando vuestro fruto, que es la herencia. La palabra “fruto” pertenece al camino de la devoción. Decir “herencia” es correcto. Recordando al Padre ilimitado, recibís la herencia. No hay otro método. “El yoga antiguo de Bharat” es muy conocido. Esa gente piensa que ellos están estudiando el yoga antiguo de Bharat. Baba explica que, de acuerdo al *drama*, ellos se convierten en hatha yoguis. Ahora vosotros estáis estudiando Raja Yoga porque ahora es la edad de la confluencia, pero su religión es distinta. De hecho, ellos no deberían adoptar gurús. Sin embargo, de acuerdo al *drama*, definitivamente también harán eso. Hijos, vosotros ahora os tenéis que hacer *virtuosos*. Hay poder en el *dharma*. Yo os convierto en esas deidades, y ese dharma dará mucha felicidad. Los que tienen yoga conmigo reciben fuerza de Mí. El dharma que el Padre mismo establece tiene mucha fuerza. Os convertís en los amos del mundo entero. El Padre alaba este dharma porque tiene mucho *poder*. Muchos reciben *poder* de Baba *Todopoderoso*. De hecho, todos reciben *poder*, pero número indefinido. Podéis tomar tanto *poder* como queráis de Baba. Sin embargo, también tiene que estar la *asignatura* de las virtudes divinas. No causéis problemas a nadie; no causéis pesar. Este nunca dice a nadie ninguna palabra mala o errónea. Él sabe que los que le vean hacer algo harán lo mismo. De tener trazos malignos, tenéis que desarrollar virtudes divinas. Revisad que no estéis causando pesar a nadie. No hay nadie que no cause pesar a otro. Definitivamente se comete algún error u otro. La etapa en la que no causáis pesar a nadie a través de vuestros pensamientos, palabras o acciones será al final. En este tiempo estamos en la etapa de hacer esfuerzos. Todo sucede número indefinido de acuerdo al esfuerzo que hacéis. Todos hacen esfuerzos para la felicidad, pero nadie, aparte del Padre, puede dar felicidad. Se ha visto que había muchos diamantes y joyas en el Templo de Somnath. ¿De dónde vinieron todos ellos? ¿Cómo se hicieron ricos? Deberíais rumiar las cosas de este estudio a lo largo del día. Mientras vivís en casa con vuestra familia, tenéis que permanecer tan puros como un loto. Hicisteis este esfuerzo y fue así como se creó el rosario. Se continúa creando cada ciclo. Sabéis en memoria de quién se crea el rosario. Esa gente pasa las cuentas de un rosario y se queda completamente absorta en eso. Solo vosotros sabéis lo que sucede en el camino de la devoción y lo que sucede en el camino del conocimiento. Podéis explicar a cualquiera. Al final, después de haber hecho esfuerzos, el *resultado* se anunciará tal como se hizo en el ciclo previo. Cada uno tiene que continuar revisando al ser. Comprendéis que os tenéis que convertir en esto. Habéis recibido un *margen* para hacer esfuerzos. El padre os da la bienvenida, número indefinido, de acuerdo

al esfuerzo que hacéis. El Padre os da la bienvenida más de lo que los hijos le dan la bienvenida a Él. La tarea del Padre es daros la bienvenida. Bienvenida significa salvación. Esta es la forma más elevada de bienvenida. El Padre viene aquí para daros la bienvenida a todos vosotros. Achcha.

A los hijos más dulces, amados, durante tanto tiempo perdidos y ahora encontrados, amor, recuerdos y *buenos días* de la Madre, el Padre, BapDada. El Padre espiritual dice namaste a los hijos espirituales.

Esencia para el dharna:

1. Para recibir bendiciones de muchos, convertíos en benefactores. Mientras realizáis acciones para el sustento de vuestro cuerpo, liberaos de la atadura y definitivamente haced *servicio* Divino por la mañana y por la tarde.
2. No *perdáis* vuestro tiempo en otros asuntos sino recordad al Padre y tomad *poder* de Él. Permaneced solo en la Compañía de la Verdad. Haced el esfuerzo de dar felicidad a todos a través de vuestros pensamientos, palabras y acciones.

Bendición: Que os liberéis de hacer esfuerzo por hacer de vuestra vida una vida pura, haciendo de la bendición de la pureza vuestro sanskar original.

Algunos hijos encuentran que es un esfuerzo mantener la pureza, y esto demuestra que ellos no han reclamado del Padre, el Otorgador de Bendiciones, la bendición de su nacimiento. Una bendición no implica esfuerzo. Cada alma Brahmin ha recibido la primera bendición: “Que seas puro y yogui.” Lo mismo que los sanskares son muy fuertes de nacimiento, así, la pureza también es el primer sanskar del nacimiento Brahmin; es vuestro sanskar original. Con esta conciencia, cread una vida pura. Estad liberados de hacer esfuerzo.

Eslogan: Un *depositario* es alguien que tiene buenos deseos para el servicio.

*** OM SHANTI ***